

Alliance syndicale transfrontalière des salariés de B2S



ayoubsaoud@gmail.com



tpalatte@wanadoo.fr



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

nicolaszeimetz@gmail.com

Le 11 décembre 2013, les représentants des syndicats UMT, CGT et Cfdt ont exprimé leur volonté commune de travailler ensemble à la construction d'une **alliance syndicale transfrontalière B2S**.

Du point de vue des militants engagés, la constitution de cette alliance facilitera une meilleure connaissance des conditions de travail et de rémunération des salariés français et marocains de part et d'autre de la Méditerranée.

Les reproches permanentes et simplistes sur la « qualité produite » au Maroc ou sur le « coût et la législation du travail » en France n'ont que trop duré. La multiplication des échanges entre salariés français et marocains sera notre meilleure arme pour contraindre nos directions respectives à des négociations loyales.

Les objectifs de cette alliance sont clairs, il s'agit avant tout de faciliter les échanges entre les salariés marocains et français afin :

- d'établir une base de connaissances sur les **conditions de travail** des salariés marocains et français.
- d'échanger sur la **situation économique et sociale** des entités marocaines et françaises.
- de rééquilibrer le **dialogue social** au sein du Groupe b2s entre syndicats et direction.

A terme, nous revendiquons :

- L'intégration d'un ou 2 représentants marocains au sein du Comité Stratégique et Economique du groupe.
- L'alignement et la synchronisation en France et au Maroc de négociations sur l'évolution des rémunérations et des conditions de travail.
- L'attribution de droits nouveaux pour les représentant syndicaux.

Tout le monde, y compris la direction du groupe b2s pour la conservation du « **Label de Responsabilité Sociale** », aurait à y gagner. Même si nous savons que rien ne sera facile et qu'il nous faudra triompher de nombreux obstacles pour atteindre nos objectifs, nous sommes déterminés à réussir, pour le bien être de l'ensemble des salariés marocains et français du groupe.

L'alliance Franco-Marocaine des Salariés de B2S insiste enfin sur sa **volonté d'élargissement** envers l'ensemble des sites présents au sein du groupe afin que l'ensemble des salariés B2S soit défendu au sein de cette alliance transnationale.